

Fakultätsratswahl 2023

Fakultät 2



Kai Franz

9. Semester

Sekundarstufe 1

Englisch, Ethik und Musik

Moin ich bin der Kai und ich bin auch dabei. Ich bin Musikfachschaftsleitung und engagiere mich dort für alle Belange der Musikstudis. Mein Wochenendmotto kann man laut Finch als „Kai hat heut frei“ beschreiben, denn da nehme ich mir reichlich Zeit für Hobbys und Co. Beachen an der Neckarwiese, nen spontanen Städtetrip, oder einfach ein entspannter Abend mit Freunden.

Im Fakultätsrat möchte ich mich dafür einsetzen, dass die Interessen aller Studis bei Entscheidungen gehört und berücksichtigt werden. Durch mein breites Fächerprofil, kann ich hierbei drei Fächer und somit die Interessen vieler Studis vertreten. Diese Themen sind mir wichtig: Studentisches Leben, Studienbedingungen, gute Kommunikation mit Lehrenden und Fächern.

An der PH sollte folgendes geändert werden: Dass es im Fach Englisch keine Nachschreibeklausuren in ENGO1 gibt, da dies Studis Semester kostet bzw. 50% nach dem ersten Semester bereits das Fach wechseln.